

De Lorimier, dans le quartier Ste-Marie, sauf approbation de l'inspecteur de la Ville.

—Soumises des demandes d'autorisation, pour la construction de voûtes, de MM. Ferdinand Larocque (107 avenue Duluth), Succession Masson (50, rue des Inspecteurs), et E.-P. Charlton & Cie (angle Nord-ouest des rues Ste-Catherine et Av. du Collège McGill).

*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant d'accorder, dans chaque cas, la permission de construire des voûtes aux endroits indiqués, suivant les conditions ordinaires et les dispositions du règlement 49 et les amendements proposés.

—M. E. Bélanger se présente devant la Commission au sujet de la soumission de M. M. Pagnuelo pour la confection de trottoirs en composition de béton éméritique et il fait valoir à la Commission l'avantage de cette pierre artificielle.

*Résolu:* De prier M. E. Bélanger de présenter une soumission pour la pose de cette pierre.

—Soumise une requête demandant que ne soit pas octroyé à la "Montreal and Southern Counties Ry. Co." le droit d'entrer dans la Ville par la rue Mill.

Déposée sur le bureau.

—Soumise une requête de citoyens du quartier St-Henri protestant contre le mauvais état de la rue Ste-Marie.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville avec prière de préparer un estimé et un rapport.

—Soumise une lettre du secrétaire-trésorier de la corporation de DeLorimier demandant la cession des parties de terrain requises pour l'ouverture des rues Dufresne et Chapleau.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville avec prière de préparer un plan et un rapport.

—Soumise une lettre de M. E. Lef. de Bellefeuille protestant contre l'enlèvement d'un poteau en fer ornementé à l'angle Sud-ouest des rues Notre-Dame Est et Saint-Gabriel.

Déposée sur le bureau.

—Soumise, de la part de M. O. Thérien, une demande de position comme chaîneur.

Déposée sur le bureau.

—Soumise une requête de la "St. Denis Land Co." pour la construction d'un égout dans la rue Cowan.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville avec prière de dresser un estimé.

—M. l'échevin M. Martin demande à la Commission de faire poser une bordure en bois à divers trottoirs sur certaines rues dans le quartier Papineau.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville avec prière d'accéder à cette requête si la chose est jugée nécessaire.

—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant la construction d'un égout dans la rue Logan, à partir du bout de l'égout actuel jusqu'à la rue Fullum.

—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant de payer un compte de la "Laurie Engine Co." au montant de \$251.00 pour réparations à la station de pompes de la rue Mill, en 1905.

—Sur proposition de M. l'échevin White, il est

*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant l'élargissement de la rue Saint-Pierre à l'angle Sud-est de la rue Notre-Dame, partie du lot 108 du cadastre du quartier Ouest.

—Soumis un rapport de l'inspecteur de la Ville demandant un crédit de \$103,900 pour certaines réparations aux pavages permanents, macadam à certaines rues, réparations aux égouts, bouches d'égouts, trottoirs en bois devant les maisons neuves, etc.

*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant que la somme de \$103,900 soit affectée aux fins susdites.

—A la demande de M. l'échevin Leclair, il est

*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant de paver la rue Saint-Denis, entre la rue Rachel et l'avenue Mont-Royal.

—A la demande de M. l'échevin Leclair, il est

*Résolu:* Que l'égout de la rue Brébeuf soit construit à la journée.

—Soumis un rapport de l'inspecteur de la Ville au sujet de la lettre de MM. Itzweire & Sarrasin demandant que la Ville enlève le trottoir en face de leur scierie sur la rue Duvernay.

*Résolu:* De renvoyer la question à l'avocat de la Ville afin de savoir si ces messieurs ont le droit d'enlever eux-

avenue, St. Mary's ward, subject to the approval of the City Surveyor.

—Submitted applications for permission to construct vaults under sidewalks, from Messrs. Ferdinand Larocque (107 Duluth avenue) estate Masson (50 Inspectors street) and E. P. Charlton & Co. (North western corner of St. Catherine and McGill College avenue.)

*Resolved:* That a report be made to Council, recommending that, in each case, permission to construct vaults be granted on the ordinary conditions and in conformity with the provisions of by-law No. 49 and future amendments.

—Mr. E. Bélanger appeared before the Committee enent Mr. M. Pagnuelo's tender for the laying of emeritic concrete sidewalks, and explained to the Committee the value and advantage of said artificial stone.

*Resolved:* That Mr. E. Bélanger be invited to submit a tender for the laying of said stone.

—Submitted a petition protesting against the granting to the Montreal & Southern Counties Ry Co. the right of entering the City by Mill street.

Laid on the table.

—Submitted a petition from citizens of St. Henry ward, protesting against the deplorable state of St. Mary street.

Referred to the City Inspector for an estimate and report.

—Submitted a letter from the secretary-treasurer of the corporation of DeLorimier asking that certain pieces of land, required for the opening of Dufresne and Chapleau streets, be ceded.

Referred to the City Surveyor for a plan and report.

—Submitted a letter from Mr. E. Lef. de Bellefeuille protesting against the removal of an iron ornamented post at the south-western corner of Notre-Dame east, and St. Gabriel streets.

Laid on the table.

—Submitted on behalf of Mr. Thérien an application for a position as chairman.

Laid on the table.

—Submitted a petition from the St. Denis Land Co. for the laying of a sewer in Cowan street.

Referred to the City Surveyor for an estimate.

—Ald. M. Martin asked the Committee to have a wooden curb added to different sidewalks on certain streets in Papineau ward.

Referred to the City Surveyor with instruction to grant said request if he deems it advisable.

—*Resolved:* That a report be made to Council recommending that a sewer be put in Logan street, from the end of existing sewer to Fullum street.

—*Resolved:* That a report be made to Council recommending that the Laurie Engine Co., be paid an account amounting to \$251.00 for repairs in 1905 to the fire station on Mill street.

—On motion of Ald. White, it was

*Resolved:* That a report be made to Council recommending that St. Peter street be widened at the south-eastern corner of Notre-Dame street, forming part of cadastral lot No. 108, west ward.

—Submitted a report from the City Surveyor asking for an appropriation of \$103,900 for certain repairs to permanent pavings; macadamizing certain streets, repairs to sewers, gullies, wooden sidewalks apposite new buildings, etc.

*Resolved:* That a report be made to Council recommending that a sum of \$103,900 be voted for purposes therein mentioned.

—At the request of Ald. Leclair, it was

*Resolved:* That the sewer on Brébeuf street be constructed by day work.

—Submitted a report from the City Surveyor enent the letter of Messrs. Itzweire & Sarrasin asking that the sidewalk opposite their mills on Duvernay street be removed by the City.

*Resolved:* That said matter be referred to the City Attorney in order to ascertain whether the said gentlemen